

MATCHUHR IN DER GRABERN-ARENA:

Einige engagierte Eltern unserer Nachwuchsspieler, allen voran **Hedi Peller** und **Andrea Schmuckenschlager**, initiierten eine Sammelaktion zum Ankauf einer Matchuhr für unsere Sportanlage.

Bei dieser Sammlung unter Eltern und Vereinsfreunden konnte ein beachtliches Ergebnis erzielt werden, den fehlenden Restbetrag übernahmen dankenswerter Weise die Firmen **stone4you** und **Elektro Piglmaier**, welche bereits seit langen Jahren immer wieder auf verschiedenste Weise als Sponsoren und Gönner unseres Vereins auftreten. Die Uhr wird ab der Herbstsaison 2014 in Betrieb sein und neben der Spielzeit hoffentlich immer das „richtige“ Ergebnis für unseren Verein anzeigen!

Allen Spendern ein herzliches **DANKE**, besonderen Dank natürlich den genannten Damen sowie den beiden Gewerbebetrieben!

stone4you
STEIN ZUM ANFASSEN

»» www.stone4you.at

ELEKTRO
PIGLMAIER

Impressum:

Sportunion Grabern – 100% Schwarz-Gelb

ZVR-Zahl: 395953355

su_grabern@gmx.at – www.sugrabern.at

Bankverbindung: Kto.-Nr. 8466, BLZ: 32322 (Raiffeisenbank Hollabrunn)

© by Matteo, Schöngrabern im August 2014

SUG – AKTUELL



Saison 2014 | 2015

Meisterschaftsauftakt:

Freitag, 15. August (20 Uhr)

SUG – UFC Hanfthal

in Schöngrabern / Grabern-Arena

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Sportfreunde!

Nach einem Jahr in der 1. Klasse Nordwest, wo der direkte Abstieg leider nicht verhindert werden konnte, ist die Sportunion Grabern nach 12 Jahren wieder Mitglied der 2. Klasse Pulkautal. Dies bedeutet eine große Herausforderung mit interessanten Partien. Neben dem Auftaktgegner UFC Hanfthal trifft unserer Verein in der kommenden Saison auf folgende Vereine: USV Nappersdorf/K., UFC Hadres/M., UFC Wildendürnbach, USC Fallbach, USV Altruppersdorf, ASV Asparn/Z., USV Eggendorf/Th., USV Klement, SC Großkadolz und AFC Haugsdorf.

Mit dem Abstieg hat auch Erfolgstrainer Josef „James“ Leeb sein Traineramt niedergelegt und somit beginnt eine hoffentlich ebenso langjährige wie fruchtbare Zusammenarbeit mit seinem Nachfolger Jürgen Schönbauer, der Spielerkader selbst blieb größtenteils unverändert.

Neu im SUG-Kader ist Alex Dungal aus Hollabrunn, der so wie einige Youngsters aus der vorjährigen U17 ab sofort den Kader bereichert. Leider verlor man mit Manuel Ohnesorgen (leihweise nach Guntersdorf) sowie Mario Flexer (FK BW Hollabrunn) zwei junge Offensivkräfte, wir wünschen natürlich beiden Spielern bei ihren neuen Vereinen viel Glück und Erfolg!

Wir hoffen und sind auch überzeugt davon, dass der Kader genügend Qualität und auch Umfang hat, um ein erfolgreiches Spieljahr 2014/15 absolvieren zu können. Eine genaue Prognose ist schwierig und wie das vergangene Jahr gezeigt hat, ist der Erfolg von einer Vielzahl von Faktoren und oft Kleinigkeiten abhängig.

Wir würden uns auf alle Fälle freuen, wenn Sie wieder zahlreich unsere Heimspiele besuchen, zumal es zu einigen rassistigen Lokal-Derbys kommt, wo sich unser Team über jede Unterstützung freut!

Euer Obmann



Georg LEEB

Kurzsteckbrief des neuen SUG-Trainers Jürgen Schönbauer:

Alter: 37 Jahre Wohnort: Stockerau

Stationen als Spieler: Wiener Sportklub, Austria XIII, Red Star Penzing

Stationen als Trainer: Wiener Sportklub, USV Leitzersdorf und

SV Stockerau (Nachwuchs) sowie im Kampfmannschaftsbereich bei USV Leitzersdorf

Trainerausbildung: Landesverbandstrainerausbildung, FC Barcelona-Lehrgang sowie Funino-Spielintelligenz-Lehrgang

Der gesamte Verein heißt unseren neuen Trainer in der schwarz-gelben Familie willkommen und wünscht viel Glück und Erfolg!

Nachwuchsarbeit der Sportunion Grabern 2014/15:

Die SUG ist Mitglied der Jugendhauptgruppe Nordwest und hat folgende Teams und Spieler am Start:

3 Spieler des Jahrganges 1998 spielen neben der SUG auch in der U17-Nachwuchslandesliga bei der NSG Sitzendorf, 3 Mädels aus der U15 wechselten im Sommer ins SUG-Damenteam;

Die U16-NSG bekam eine Kaderverstärkung mit 5 Spielern aus Wullersdorf, 3 Spielern aus Guntersdorf sowie 1 Spieler aus Stronsdorf, der Kader umfasst jetzt 25 Aktive und wird von Erich Rein und Stephan Schwayer betreut; 1 SUG-Spieler (Jg. 2001) hilft bei der U14-NSG in Wullersdorf aus, unsere Unter-13 wird von Robert Sevcik und Christian Rein trainiert und besteht aus 20 Spielern;

Schießwohl Peter und Helmut Landrichter sind für die SUG-U10 zuständig und arbeiten hier mit 15 Kids.

!!!! WICHTIG !!!!

Wir sind noch immer auf der Suche nach einem Betreuersteam für unsere Jüngsten, das sind rund 15 Kinder zwischen 6 und 9 Jahren. Interessierte wenden sich bitte an Nachwuchsleiter Erich Rein (Tel. 0664/885 37 876)